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Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной, и я надеюсь, что у вас 

всѐ хорошо. Я Мари Сваруу. 

 

Это вторая часть, посвящѐнная так называемому рассекречиванию информации об 

инопланетянах и НЛО, которое происходит в СМИ в настоящий момент и стало чем-то вроде 

горячей темы сегодняшнего дня. 

 

В первой части я рассказываю об общих принципах рассекречивания, а здесь я углублюсь 

намного больше. Тем не менее, необходимо ознакомиться с первой частью до этой, чтобы 

полностью понять, что стоит за тем, что я собираюсь здесь сказать. 

 

Инопланетяне и всѐ, что с ними связано, несомненно, напрямую связаны с духовными 

пробуждениями и расширением уровня сознания любого человека. На поверхностном уровне 

духовного пробуждения каждый может продвигаться и без инопланетян, но наступит время, когда 

станет всѐ труднее и труднее продвигаться в сознании и познании, не обращаясь к «большому 

слону» в комнате, то есть к тому, что люди не одиноки во Вселенной, далеко не одиноки. И что 

ещѐ хуже, гораздо больше людей живут и существуют за пределами планеты Земля и всегда там 

существовали. 

 

Возможно двигаться вперѐд в духовности и сознании без инопланетян, я знаю. Возможно, 

двигаясь в других направлениях или вообще минуя их, переходя, например, к полному 

универсальному сознанию, но инопланетяне как тема всегда будут большой дырой в сознании и 

понимании этого человека. 

 

Инопланетяне как тема не только заканчиваются на поверхностном уровне, который понимают 

обычные люди, те, кто предполагает, что знание и даже принятие существования инопланетян как 

факта ничего не изменит в их жизни. Как говорится, после полного рассекречивания им всѐ равно 

придѐтся завтра вставать и идти на работу, потому что им всѐ равно придѐтся платить по счетам. 

 

Дело в том, что для большинства людей всѐ равно не важна эта тема. И это та часть, которую 

большинству трудно понять, потому что знание и полное осознание существования инопланетян 

и всего того, что они приносят с собой, в конечном итоге полностью меняет игру как для общества 

в целом, так и для отдельного индивида и приводит к тому, что вся сеть идей, формирующих 

Матрицу на Земле, в конечном итоге рушится. Потому что вся ложь и все обманы, которые 

поддерживают работу 3D-Матрицы на Земле, просто рассеиваются при столкновении с фактами, 

поскольку правда всегда в конечном итоге выходит на поверхность. 

 

Как говорят урма, правда подобна льву, она будет защищать себя. Или, как сказал Махатма 

Ганди, даже если вас меньшинство, правда есть правда. 

 

Осознание одного приводит к осознанию другого во время пробуждения сознания, и в конце 

концов люди поймут, что человеческая среда обитания намного больше Земли, поскольку она 
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простирается почти безгранично среди звѐзд. 

 

Проснитесь, мои дорогие звѐздные семена, вас искусственно удерживают на Земле и 

манипулируют вашей верой в то, что ваша нынешняя жизнь – это всѐ, что есть. 

 

С осознанием существования инопланетян рушится ложь, лежащая в основе Матрицы на Земле, 

особенно знание о существовании большего количества людей, точно таких же, как те, что живут 

на Земле, но свободно странствующих среди звѐзд. 

 

Люди на Земле, в общей массе, сразу же начинают спрашивать себя: «Почему не я? Почему мне 

лгут и запрещают знать и иметь всѐ, что мне нужно, чтобы странствовать среди звѐзд? Почему 

мне лгут так сильно и жестоко? Почему я не свободен? 

 

Изучая почти повсеместно тему инопланетян, которая не имеет отношения к моей конкретной 

группе, я спрашиваю вас: чего не хватает? Имейте в виду, что среди всех бесчисленных 

внеземных звѐздных рас, всех размеров и форм, есть одна, которая почти не упоминается, если 

вообще упоминается, и это, безусловно, самый распространѐнный тип среди инопланетян, по 

крайней мере, в этой области космоса, и это космические люди, больше людей. 

 

На мой взгляд, люди в космосе были исключены почти из всех других откровений, потому что они 

заставляют широкую общественность задавать слишком много вопросов, ведь люди, 

существующие за пределами Земли, разоблачают и разрушают большую ложь, на которой 

зиждется Матрица, такую как дарвинизм и теория эволюции видов, так что вы можете 

представить себе последствия официального признания людей в космосе. 

 

Разумеется, за редкими исключениями, такими как уммиты и все остальные антропоморфные 

инопланетяне, которые, хотя и не совсем люди, выглядят похоже. Но здесь я говорю о звѐздных 

людях как о представителях той же расы, что и на Земле. Именно это обстоятельство 

большинство исследователей либо опускают, либо боятся упоминать, потому что это 

спровоцирует крах Матрицы. 

 

Я всегда говорю, что люди не должны зависеть от авторитетов таких, как правительства, чтобы 

решать, что реально, а что нет, и что они должны развивать в себе способность соединять точки 

и брать на себя ответственность за то, что они решают, что является их реальностью. Но я вижу, 

что это было бы полезно для всех нас, кто ежедневно занимается внеземными проблемами, как 

для людей, так и для тех, кто не является человеком, потому что после рассекречивания, даже 

если оно будет ограниченным, это облегчит нашу работу, поскольку люди в целом больше не 

смогут распространять о нас столько клеветы, сколько они делали до сих пор. Это лишь 

значительно упростит доверие к нам, в зависимости от того, что именно будет рассекречено 

правительствами и станет официальной информацией, разумеется. 

 

Но, хотя это может показаться хорошей идеей и глотком свежего воздуха, всѐ не так просто, как 

только мы внимательно посмотрим на проблему, потому что единственные факты и единственная 

информация, которые будут считаться верными, будут их, а не других независимых 

исследователей и групп, которые пытаются их предложить, например, мои и моей группы. Но я 

должна настаивать, что всѐ, что они раскроют, никогда не будет правдой и не будет полной 

картиной происходящего. 

 

Смысл признания правительствами того, что они знают о существовании инопланетян и всего, что 
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с ними связано, заключается в том, чтобы контролировать и манипулировать восприятием 

общественностью этого вопроса, потому что, как я уже объясняла, если они не будут 

контролировать повествование, они могут потерять контроль над всем этим, а последствия могут 

быть очень большими, такими же большими, как способность разрушить царство или Матрицу. 

 

И официальная версия рассекречивания данных об инопланетянах, которую продвигают 

контролѐры, будет заключаться в том, чтобы привести этот вопрос в соответствие с тем, что 

говорят их религии, поскольку они также готовили это рассекречивание под этим углом, 

адаптируя изложение своих религий, особенно христианства, к современным требованиям. 

Короче говоря, это та же многовековая христианская креационистская доктрина, но с 

космическими кораблями, что мы также можем наблюдать в большинстве групп «Нью Эйдж» или 

«Новой Эры». 

 

И я вижу следующее: общая тенденция в мышлении и идеях широкой общественности – 

следовать тому, что говорят назначенные эксперты и так называемые эксперты по НЛО и их 

экзополитика. Это самые большие и хорошо финансируемые группы людей, которые выступают 

перед общественностью по внеземным вопросам и которые в значительной степени 

инфильтрированы и направляются агентами системы, чтобы продвигать определѐнное 

повествование, управлять общественным восприятием и, в конечном итоге, монополизировать 

правду. 

 

Правительства и стоящие над ними контролѐры используют эти крупные организации и людей с 

громкими именами, чтобы закапсулировать то, что общественность может и должна знать обо 

всѐм, что связано с инопланетянами, и с помощью этого манипулировать широкой 

общественностью, чтобы выступать против, клеветать, высмеивать и нападать на более мелких 

исследователей инопланетян, которые могут предлагать иную версию событий. 

 

Благодаря этому правительства и их контролѐры могут считать достоверной свою информацию о 

внеземном, подвергая остракизму и клевете всѐ, что не вписывается в их повествование, тем 

самым монополизируя истину, как они всегда это делали, устанавливая и навязывая земному 

обществу принятые параметры того, что реально, а что нет, чья информация будет признана, а 

чья нет. 

 

Так что, в конечном счѐте, после рассекречивания мало что изменится. Правительства получат 

ещѐ больше власти и контроля над повествованием об инопланетянах, а мелкие независимые 

исследователи будут дискредитированы и оклеветаны, как и прежде. И снова правда окажется в 

руках тех немногих, кто сможет самостоятельно соединить точки и решить, что реально, а что нет. 

 

Но даже это опасно, потому что многие будут следовать их проданным на аукционах рассказам, 

как самопровозглашенные исследователи, которые всѐ ещѐ  верят во внеземные контакты, 

полагаясь только на короткие и сомнительные сообщения и дешѐвые изображения, которые 

трудно интерпретировать и о которых они, в конечном итоге, только спекулируют. 

 

Однако, я знаю, что у них тоже есть свои причины для подтверждения подобных инопланетных 

контактов, и я это полностью уважаю. Я имею в виду, что некоторые из них всѐ ещѐ могут быть 

реальными, но они всѐ равно предпочитают доверять им гораздо больше, чем более открытым 

внеземным контактам, таким как моя группа и я, которые не говорим о чѐм-то в маленьких 

сомнительных сообщениях, а заявляем о том, что мы думаем, прямо, непосредственно и с таким 

количеством информации и деталей, какое мы можем дать, не нарушая правил, правил, которые 
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мы не создавали, но всѐ равно должны соблюдать. 

 

Я знаю, что у них нет никаких материальных доказательств того, кто они такие, и, в таком случае, 

о нас мы тоже не можем их дать, потому что давать их противоречит правилам. Но наше 

доказательство – в самой информации, в объѐме, количестве и качестве странной и необычной 

информации, которую мы давали на протяжении многих лет, а также в нашей явной тенденции 

идти против устоявшихся взглядов и выдвигать альтернативную информацию об инопланетянах, 

которая сильно отличается от той, что была принята как факт подавляющим большинством 

исследователей и других специалистов в этой области. 

 

Другой подповествовательный сюжет, проросший из всей официальной, социально более 

приемлемой версии, это все те люди, которые эксплуатируют внеземную тему, чтобы заработать 

деньги на своих бесчисленных лекциях, книгах и даже семинарах, как тот, который я недавно 

видела на тему «Как вступить в контакт с инопланетянами», но при этом всегда придерживаются 

одного и того же старого повествования. И в данном случае религиозной версии внеземного 

контакта, которая снова представляет собой христианство, но с летающими тарелками. 

 

Я никогда не буду против того, чтобы люди публиковали свою личную правду, но против чего я 

выступаю, так это против их попыток монополизировать информацию и, вместе с ней, правду. Для 

меня наиболее предосудительны те, кто демонизирует, поощряет нападки и исключает других 

людей и исследователей только потому, что они могут противоречить их теориям, например тем, 

которые они публикуют в своих книгах, и всѐ это ради денег. 

 

Есть ещѐ одна проблема, о которой необходимо упомянуть здесь, это цунами людей, 

придумывающих фальшивых инопланетян и курсирующих по сети, что приводит к ещѐ большей 

путанице. Кроме того, многие выдают себя за настоящих инопланетян, как и за нескольких членов 

моей группы, так что остерегайтесь этого, потому что моя группа не общается открыто в 

социальных сетях. Мы очень перегружены работой и задачами и хотели бы иметь возможность 

быть ближе ко всем вам, но в данный момент это невозможно. Что касается меня, то я 

изолирована, чтобы работать только с моей тайгетеанской командой, которая оказывает мне 

очень ценную техническую поддержку, и это всѐ. Меня нет в социальных сетях. 

 

Рассекречивание – чрезвычайно сложная тема, и для того, чтобы разобраться в ней как можно 

лучше, требуется время и большая самоотдача. Как я уже говорила, выслушай всех, как можно 

больше людей, а затем решай, опираясь на самую лучшую информацию, которой ты 

располагаешь на данный момент. 

 

Надеюсь, моя информация была полезна. Спасибо за просмотр моего видео, лайк и подписку, я 

очень ценю это и надеюсь увидеть вас здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью. 

 

Ваш друг, 

 

Мари Сваруу 

 

Источники: 



5 
 

https://www.youtube.com/watch?v=iBvQKXbioPw  
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